

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

Organe Officiel du Conseil Provincial d'Hygiène

XIe ANNÉE

MONTRÉAL, JUILLET 1894

No 3

RÉDACTEUR EN CHEF : LE DR J.-I. DESROCHES.

SECRÉTAIRE DE LA RÉDACTION : LE DR L.-E. FORTIER.

ENQUÊTE

UN ENFANT VACCINÉ MEURT 30 JOURS APRÈS DE PYOHEMIE

Tout le monde sait que la presse quotidienne en général est toujours en quête de nouvelles à sensation. Ce sont là de ces choses que le public lecteur recherche et qui rapportent gain au journal. C'est pourquoi les *reporters* s'arrogent-ils souvent la liberté d'écrire, sous des titres ronflants, des articles qui ne manquent pas de produire grand émoi dans la population. Inutile de dire que ces articles, écrits dans des termes amplifiés et émouvants sont regrettables parce qu'ils sont souvent préjudiciables à la moralité publique, aux intérêts de la société ou, comme dans le cas qui nous occupe, aux intérêts de la santé publique.

Le 16 et le 17 du mois de juillet un journal de cette ville annonçait avec un étalage de titres à sensation une lugubre histoire concernant la mort de trois enfants survenue après la vaccination et les maladies graves d'au moins quinze enfants aussi des suites du vaccin. Ces articles qui ne contenaient de vrai que la mort de l'enfant de M. Upton, eurent beaucoup de retentissement à Montréal et dans la province de Québec. Ces fausses insinuations devaient nécessairement susciter dans la profession médicale une certaine défiance contre le vaccin de l'Institut vaccinogène de la province de Québec.